
证券代码：603208                                   证券简称：江山欧派 

江山欧派投资者关系活动记录表（2024 年 12 月） 

     编号：2024-012 

投资者关系

活动类别 

 

√特定对象调研  □分析师会议 

□媒体采访      □业绩说明会 

□新闻发布会    □路演活动 

√现场参观交流  √其他：线下策略会、线上交流 

参与单位名

称 

兴证全球基金、天治基金、月阑投资、交银施罗德基金、贝莱德基金、

太平基金、宝盈基金、西部利得基金、博时基金、富安达基金、光大

保德信基金、国寿安保基金、鹏华基金、恒生前海基金、华创自营、

中邮人寿保险、北京乐雪私募基金、泓德基金、鸿运私募基金、德邦

基金、源乘私募基金、深圳中天汇富基金、国信弘盛私募基金、源阖

私募基金、上海合远私募基金、东方自营、原点资产、上海信托、无

锡汇蠡投资、懿坤资产、国诚投资、国金资管、杭州长谋投资、青骊

投资、深圳尚诚资管、中国人寿资管、华安财保资管、北京橡果资管、

杭州道生投资、深圳正圆投资、光大证券资管、红杉资本、上海冰河

资管、深圳兴亿投资、前海汇杰达理资本、上海星壤资产、盟洋投资、

IGWT Investment、上海保银投资、新华资管、米仓资本、深圳市度

势投资、国华兴益保险资管、深圳茂源财富、国金证券、信达证券、

中邮证券、中信建投证券、东吴证券、上海证券、光大证券等机构。 

时间 2024 年 12月 

地点、方式 现场参观交流、线下策略会、线上交流 

上市公司接

待人员姓名 
郑宏有、陈烨佳 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

 

一、 公司基本情况介绍 

江山欧派是一家集设计、研发、生产、销售、服务于一体的专业

制门企业，位于中国木门之都─江山，公司以实木复合门、夹板模压

门等门类产品为核心，推出门类、窗类、墙板类、柜类、地板、卫浴、

五金等一体化健康家居产品。 

2024 年前三季度，公司实现营业收入 225,708.38 万元；实现归

属于上市公司股东的净利润 16,357.02万元。 

 

二、 投资者问答 



1、 请问目前木门行业内其他企业的生存状况。 

答：随着市场竞争的日益加剧，市场整合不可避免，缺乏核心竞争力

的厂商将逐步退出木门市场，市场份额进一步向头部企业集中，优势

将逐渐被放大，经过洗牌和分化，品牌集中度进一步提升。公司上市

以来，市占率逐步提升，公司营业收入中的木门营收市占率从 2017

年上市当年的 0.67%提升至 2023 年的 2.42%，而根据公开披露数据显

示，2023年，木门营收位列后九名的家具建材上市公司木门营收市占

率合计不到 3%。 

 

2、 请问公司是否会经常推出新品。 

答：公司拥有专业的设计团队，通过对产品上市销售数据、消费者意

见及相关媒体的信息搜集，积极研究、分析及运用，不断推出美观性

与实用性俱佳的产品，确保公司产品的材质、外观、花纹、色彩等设

计与消费者多样化、个性化需求同步。 

 

3、 请问公司在先进的防盗、防劫、报警系统技术的门窗生产或其他

智能家居方面是否有相应计划或已有成果。 

答：人工智能技术将为智能家居的应用提供支持，推动行业升级，公

司在智能家居领域也在加强产品拓展，请广大投资者注意投资风险。 

 

4、 请问公司海外业务有没有加大力度拓展，并通过寻找海外代理商

的高效模式加快发展。 

答：公司正加大海外业务开拓力度，执行走出去战略，积极寻找海外

工程代理商。 

 

5、 请问目前海外销售主要的产品有哪些。 

答：海外销售主要的产品有模压门、钢质门、木塑门等，实行多品销

售。 

 

6、 请问目前公司经销商的数量和代理商数量。 



答：截至 2024 年 9 月 30 日，公司拥有加盟经销商 57,000 余家；拥

有工程代理商约 1,000家。 

 

7、 请问目前酒店业务的拓展情况。 

答：目前公司已和部分头部连锁酒店建立了合作，后续将会持续开拓

酒店业务。此外，公司正积极开拓康养、医院、学校等其他新业务。 

 

8、 请问公司在庞大的经销商数量下，下单的效率能否保证。 

答：公司高度重视信息化建设，并将其贯穿于产品设计、物料采购、

存货仓储、产品生产、产品销售和售后服务全流程。公司已全面升级

面向零售端客户的订单管理系统，充分保障经销商的下单效率，实现

准交快交。 

 

9、 公司能否考虑网红直播的方式加大线上销售。 

答：公司目前工程客户渠道业务已开展直播，正积极组建其他业务直

播团队，公司将持续推进相关产品线上、线下销售渠道的开发与推广。 

 

10、 请问公司代理商渠道和经销商渠道是否有收款风险。 

答：两个渠道均采用款清发货的结算方式，收款风险较低。 

 

11、 请问公司后续是否进一步计提减值。 

答：公司根据应收款项减值计提的会计政策，并结合应收款项账龄情

况和客户信用风险情况等确定是否进一步计提。 

 

12、 请问公司大股东有没有减持的计划。 

答：自上市以来，公司创始大股东从未减持过公司股票，以创始大股

东为核心的经营管理团队一直聚焦主业并致力于公司的经营发展。今

后如有减持计划，公司会严格按照相关规定及时履行信息披露义务。 

 



13、 请问公司可转债下修的原因。 

答：经董事会提议并经股东大会审议通过后，公司修正转股价，目的

是为优化公司资本结构，支持公司长远发展，切实维护投资者长期利

益。 

 

附 件 清 单

（如有） 
 

日期 2024 年 12月 

 


